

BOLETÍN DE PRENSA No. 089

31 nuevos especialistas en Anestesiología, Cardiología, Cirugía General, Medicina del Enfermo en estado crítico, Terapia Intensiva, Medicina Interna, Ortopedia y Traumatología, Pediatría e Imagenología Diagnóstica y Terapéutica.

El día de hoy la Universidad Autónoma de Aguascalientes personificada por su máxima autoridad el Mtro. en Admón. Mario Andrade Cervantes, se presentó como aval académico al ser partícipe de la Ceremonia de entrega de Diplomas a los especialistas de los posgrados del Centenario Hospital Miguel Hidalgo.



Durante su intervención, el rector Mario Andrade Cervantes, mencionó que el Centenario Hospital Miguel Hidalgo en su larga vida de 107 años, ha sido sede en la formación de miles de médicos, enfermeras y personal paramédico, además la UAA colabora de manera conjunta con otras instituciones nacionales, a fin de reforzar el sector salud en la formación de estos médicos buscando siempre la mayor atención a la población; agregó que “con este arduo trabajo, se forman médicos especialistas con conocimientos, habilidades, actitudes y valores para llevarlos a la verdadera vocación de dar lo mejor al paciente, con ética y profesionalismo”.

El Mtro. en Admón. Mario Andrade, reiteró que nuestra Alma Mater, estará al pendiente del desarrollo de los programas de dichas especialidades y continuará el trabajo de manera conjunta con este reconocido Hospital.

Para finalizar emitió a los 31 egresados de especialidades en Anestesiología, Cardiología, Cirugía General, Medicina del Enfermo en estado crítico, Terapia Intensiva, Medicina Interna, Ortopedia y Traumatología, Pediatría e Imagenología Diagnóstica y Terapéutica, el mensaje de vivir intensamente su especialidad, ya que dijo “hoy culminan sus estudios pero inician una vida diferente, a partir de hoy pondrán en práctica estos conocimientos que adquirieron durante su preparación”.

Por su parte, el Dr. Rodolfo González Farías, Director Gral. del Centenario Hospital Miguel Hidalgo, expresó su agradecimiento a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, que desde sus inicios del Hospital ha contribuido de forma significativa con sus proyectos y especialidades.

Asimismo dijo sobre el ejercicio profesional a los nuevos egresados, que implica muchos retos en su labor, “ahora poseen herramientas necesarias para ejercer como se debe”.

Al evento también asistieron el Dr. Alberto Felguérez Flores, Asesor de Salud de la Dirección del ISEA, Dr. Ismael Landín Miranda, Subdirector de Enseñanza, Capacitación e Investigación del ISEA y el Dr. Felipe de Jesús Flores Parkman Sevilla, Jefe del Departamento de Enseñanza e Investigación del Hospital de Especialidades Miguel Hidalgo.